Les Trois Becs (Drôme)



photo DV

Un souvenir confus ... (Les fils prodigues)

Ils avaient Abraham, Salomon, Isaïe, En l'exil Zoroastre et le Nazaréen Pour illustrer la Vie en la chaîne infinie Que dévoilait pour eux les pas des esséniens.

Ils étaient la Lumière, ils étaient la Poussière Que nourrissait l'Esprit depuis la nuit des temps, Ils incarnaient la Foi, ils éclairaient la Terre, Qui brillait Au-delà, dans les yeux des enfants!

Leur Dieu était interne : En Lui ils grandissaient, La Vie les conduisait, ils vivaient en leurs frères Et bâtissaient pour eux, le Réel, l'Ephémère Qui jaillissaient vivants du présent, du passé!

Mais hélas ils voulaient posséder la matière Que créait leur esprit qui s'éloignait du Père. Ils n'avaient donc plus rien, en eux, et ils cessèrent Simplement d'exister et d'éclairer la Terre!

Des autels, des veaux d'or, des lois, des sanctuaires, Ils bâtissaient toujours aux dieux qu'ils appelèrent : Lointain, dominateur, protecteur ou grandeur, Mais qui n'étaient plus rien, comme eux, à l'intérieur

De leur Être exilé, effacé dans la nuit, Ne saisissant plus rien dans le Temps qui s'enfuit, Qu'un souvenir confus, qu'un paradis perdu Qu'ils appelaient leur Foi, encore, en l'Inconnu!

La Barbeyère, Crest, 30 décembre 2003
